
Data: 02/10/2023
Reunião Online - Via GoogleMeet
Horário: 20:00h
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A)
 

Douglas M. Poschi

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Maria Eduarda Maldonado Silva

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Jeffer G. Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;
Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativas: Não houve justificativas.

4. Aprovação ATA: A ATA 27 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: A petiana Aimêe participou da ação na Associação Colibri, fez um post a

pedido do petiano Douglas referente à arrecadação de alimentos para o OlimPET e

organizou a mediação do InterPET de Outubro do Grupo PET Odontologia. A petiana Alice

participou da ação na Associação Colibri e reorganizou o quadro da sala do PET. O petiano

Arthur leu artigos e fez alterações no artigo de xerostomia. A petiana Brenda realizou

instrução de higiene na associação colibri na quarta com a petiana Aimee, está organizando

os documentos do artigo de xerostomia para submissão no GGA, encomendou os salgados

para o InterPET, organizou a mediação do interPET com a petiana Aimee e com a petiana

do Pet Enfermagem, procurou mais informação sobre a Jornada da Longevidade e

participou do Descubra na sexta com a petiana Carolina. A petiana Carmem Eduarda

participou da reunião do Simpósio, falou com a assistente social das Aldeias SOS e está

organizando o InterPET. A petiana Carolina fez o banner da JAI, anexou no drive para

correção, participou da instrumentalização no presídio e participou do Descubra. O petiano

Dougla fez a tabela de coordenado/ata e disponibilizou no grupo do whatsapp, fez a

inscrição do grupo no I InterPET, falou com a petiana Aimêe sobre a elaboração de uma

arte para divulgação da arrecadação de alimentos do OlimPET e se envolveu em questões

na organização o InterPET de outubro, que o grupo é um dos responsáveis. A petiana



Gabrielle manteve contato sobre os uniformes, arrumou a sala na segunda feira no período

da manhã e esteve reunião sobre o Simpósio.O petiano Jeffer formulou um e-mail, junto

com os petianos Luís, Arthur e Wellerson, sobre o projeto Odontologia do Esporte e

encaminhou para a Federação Gaúcha de Futebol e Federação Gaúcha de Futebol de

Salão para que seja fornecida as informações dos clubes e seus respectivos contatos, para

dar início ao envio dos questionários. A petiana Julia falou com a dra Anne sobre o Hands

On sobre HOF. O petiano Luiz participou da ação na Associação Colibri e iniciou o banner

da JAI. A petiana Maria Eduarda terminou os slides de apresentação do Saúde em Conto,

conversou no grupo de organização do InterPET e participou da reunião sobre o simpósio.

A petiana Rafaela participou do Projeto na PESM na sexta feira dia 29/09, fez stories sobre

a ação na penitenciária, entrou em contato com a Mila da associação Colibri para reagendar

a ação prevista para o dia 06/10 e participou da reunião sobre o simpósio dia 02/10. A

petiana Renata leu artigos para o artigo Xerostomia, enviou seu banner para a coordenação

imprimir, participou da reunião sobre o simpósio e fez alterações na tabela de

Desenvolvimento de Petianos. A petiana Vitória, organizou a apresentação do SULPET,

apresentou no SULPET, participou do InterPET, entrou em contato com a penitenciária

sobre a ação de sexta, reenviou o trabalho da JAI, entrou em contato com a costureira que

confeccionou as camisas e participou da reunião sobre o simpósio. O petiano Wellerson

refez seu banner para a JAI e tentou produzir as imagens solicitadas pela tutora com IA,

mas sem sucesso. A tutora Mariana faz reunião com a professora Gabriela sobre as

impressoras 3D, entrou em contato com o Centro de Tecnologia para conversar sobre a

organização do InterPET e combinou com o Rafael Lopes, da PROGRAD, para buscar as

térmicas que serão utilizadas sábado no InterPET.

Encaminhamentos
6. OlimPET: O petiano Douglas informou que realizou o pagamento do valor recolhido para

a equipe organizadora do evento. Ainda, perguntou aos petianos se todos pretendiam

participar de alguma prova e sugeriu convidar outros alunos do curso para preencher as

vagas faltantes em cada modalidade. No entanto, é importante que mesmo os petianos que

não irão jogar participem do evento como torcedores, visto que é um momento de

integração entre os grupos PETs UFSM. Também, o petiano Douglas avisou sobre a

arrecadação de alimentos não perecíveis que serão destinados ao Banco de Alimentos de

Santa Maria e pediu que todos ajudem a divulgar o post que será publicado no Instagram.

7. Ação escola Nossa Senhora da Conceição: A tutora Mariana entrou em contato com a

professora Fernanda Tomazzoni, responsável pela triagem de odontopediatria e ela



informou que ainda não há uma data definida para nova triagem, mas será no início do

semestre que vem.

8. Custeio: A petiana Gabrielle solicitou que os petianos responsáveis pelo custeio desse

ano façam o orçamento essa semana para definir os materiais que serão adquiridos com o

valor disponível. Assim, a petiana Rafaela entrará em contato com a gráfica da UFSM para

ver o preço da impressão dos folders de Geoterapia e Aromaterapia, livros do projeto Saúde

em Conto e banners da JAI e a petiana Gabrielle irá orçar o valor dos uniformes.

Pautas
9- InterPET: A petiana Brenda relembrou ao grupo que o InterPET, organizado pelo PET

Odontologia e PET Enfermagem de Palmeira das Missões, ocorrerá neste sábado, dia 7 de

outubro. Também avisou que os salgados já foram encomendados e ficou definido que os

petianos Wellerson e Luiz ficarão responsáveis pelos bolos. O grupo concordou que o

Saúde em Conto e o PET Humaniza serão os projetos apresentados, sendo as petianas

Maria Eduarda e Carmem Eduarda as responsáveis por essa parte. A tutora Mariana

informou que nesta sexta-feira irá ao Centro de Tecnologia (CT) receber as últimas

orientações sobre o uso do auditório e equipamentos eletrônicos. Os petianos Luiz e

Carmem Eduarda irão acompanhá-la. Ficou definido que o uniforme para o evento será a

camisa nova e os petianos novos que não possuem a camisa irão com a camiseta polo

azul. A petiana Vitória informou ao grupo que talvez não consiga participar do evento, em

virtude de motivos pessoais.

10. Encontro Virtual dos PETs Odontologia (EVPO): A petiana Brenda informou o grupo

sobre o convite encaminhado ao Instagram do PET para participar do evento virtual dos

grupos PETs Odontologia do Brasil. O grupo concordou em participar e a petiana Brenda

retornou o contato da comissão do evento informando o interesse de participação, assim o

grupo está aguardando mais informações sobre o evento.

11. Evento satélite da JAI: Ficou definido que o grupo não irá apresentar as amostras de

xerostomia no evento Jornada de Longevidade, visto que há o objetivo de publicar os

artigos em revistas e, no evento satélite, é necessário que os trabalhos sejam conteúdos

inéditos.

12. Relato Descubra: As petianas Carolina e Brenda participaram do evento na sexta-feira

e relataram que o espaço destinado aos PETs não teve muito movimento, com isso foi

sugerido que o grupo planeje atividades mais interativas para atrair o público no próximo



ano. Ainda, a tutora Mariana avisou que nas próximas edições a Coordenação do Curso de

Odontologia irá convidar o grupo PET com mais antecedência para melhor organização das

ações que serão realizadas e divisão do grupo para participar dos dois stands.

13. Reciclagem de garrafas PET: A tutora Mariana realizou uma reunião com a professora

Gabriela Salatino Liedke sobre a realização de impressões 3D a partir de garrafas PET, de

forma a reciclá-las e realizar impressões ecologicamente corretas. Na disciplina de

radiologia, há duas impressoras 3D, uma que trabalha com filamentos e outra com resina

líquida. Assim, a tutora informou que é necessário estudar como transformar as garrafas

pets em fios que podem ser utilizadas na impressora e também verificar se o cabeçote da

impressora consegue atingir a temperatura para derreter os fios de garrafa pet ou se é

necessário adquirir outro cabeçote de maior temperatura. A tutora sugeriu realizar a

impressão de modelos utilizados na disciplina de ortodontia, brindes para os palestrantes ou

ainda a criação de um projeto de inovação para vender os objetos impressos em 3D e

arrecadar dinheiro para os projetos do grupo. Os petianos Wellerson e Luiz pesquisarão

sobre a confecção de filamentos a partir das garrafas pets e a temperatura de atuação das

impressoras. Na sequência, será redigido o projeto de extensão "Recicla PET".

14. Pesquisas: A tutora Mariana questionou o andamento das pesquisas. A petiana Vitória

informou que semana que vem dará continuidade à escrita do artigo sobre Xerostomia e

Atividade Física. A petiana Alice avisou que marcou uma reunião com os petianos

envolvidos na pesquisa de Aromaterapia e Automassagem para definir alguns aspectos

para continuar a escrita do referencial teórico e objetivos. Sobre a pesquisa de Odontologia

do Esporte, o petiano Jeffer enviou um e-mail para as confederações gaúchas de futebol e

de futsal pedindo uma lista dos clubes federados para entrar em contato, mas ainda não

recebeu retorno. A tutora também informou que o projeto de Bruxismo e Aromaterapia está

em apreciação ética e que ainda não houve retorno da empresa de óleo essenciais Doterra.

Sobre o caso clínico de argila, os petianos informaram que semana que vem irão ler os

artigos que a tutora enviou e dar sequência ao artigo.

15. Camisas: A petiana Vitória informou que as camisas estão prontas, a tutora Mariana

retirará essa semana para que o grupo consiga utilizar no InterPET deste sábado.

16. Biossegurança: A petiana Vitória informou que não poderá participar da ação nesta

sexta-feira, assim o petiano Douglas organizará a atividade junto com a petiana Julia. Foi

ressaltado que é necessário enviar um convite para relembrar a turma e recolher as

assinaturas dos alunos presentes para encaminhar para a professora Patrícia Marquezan.



Também, o petiano Douglas irá na dental comprar luvas e propés, assim como realizar a

impressão dos bilhetes de agradecimento que serão entregues no final da atividade. A

petiana Maria Eduarda irá confirmar na esterilização a realização da visita no dia 6 de

outubro.

17. Ação na Associação Colibri dia 06/10: As petianas Rafaela e Renata informaram que

não será possível realizar a atividade nesta sexta-feira, porque a associação levará as

crianças para uma atividade no shopping em comemoração ao Dia das Crianças. Foi

informado a necessidade de cancelar o transporte e remarcar para o dia 20/10. Também, o

petiano Luiz sugeriu que mais petianos participassem de cada ação, para que seja possível

anotar as necessidades individuais de cada aluno para informar aos profissionais quais

devem ser encaminhados ao dentista. A tutora Mariana sugeriu que um profissional da

própria escola apenas anote quais institucionalizados necessitam de atendimento

odontológico, após escovação supervisionada pelos petianos, para que sejam

encaminhados ao CEO. Ainda, a petiana Aimee relatou que uma das funcionárias solicitou a

realização de um momento de orientação aos profissionais, então foi sugerido que se repita

a capacitação para incluir todos os funcionários, visto que alguns não participaram na

primeira ação, assim como incluir uma atividade que eles pratiquem a escovação com

orientação dos integrantes do grupo. Além disso, a petiana Rafaela ressaltou a importância

adicionar no drive os vídeos que estão sendo confeccionados para encaminhar aos

familiares.

18. Simpósio: As petianas que estão na organização do simpósio conversaram com o

grupo sobre a possibilidade da realização de um minicurso com palestra e hands on sobre

DTM e ajuste das placas oclusais com a professora Débora Assaf, visto que é um assunto

pouco abordado na graduação e de interesse de vários alunos. Também, foi sugerido a

realização em parceria com o projeto VoaDor.

Encaminhamento
● Custeio

● Ação escola Nossa Senhora da Conceição

● Simpósio

Próximo Coordenador/ suplente: C. Eduarda/ Renata



Próxima ATA/ suplente: Gabrielle/ Vitória


